



KATA PENGANTAR



Segala puji bagi Allah SWT, yang senantiasa mencurahkan karunia-Nya kepada kita semua, sehingga penyusunan Laporan Kinerja Instansi Pemerintah Kabupaten Bima untuk tahun 2015 dapat diselesaikan dan disampaikan tepat waktu. Penyusunan laporan ini merupakan upaya untuk menginformasikan pertanggungjawaban kinerja yang telah dilakukan organisasi perangkat daerah selama tahun 2015, sebagai konsistensi dan komitmen untuk menciptakan transparansi pelayanan publik yang merupakan pilar terwujudnya tata pemerintahan yang baik.

Secara garis besar Laporan Kinerja Instansi Pemerintah Tahun 2015 ini memuat informasi tentang perencanaan dan capaian kinerja tahun terakhir periode 2011 - 2015 Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD), baik keberhasilan maupun kegagalan dalam mencapai tujuan dan sasaran strategis dalam mewujudkan visi **“Terwujudnya Masyarakat dan Daerah Kabupaten Bima Yang Maju, Mandiri, dan Bermartabat Berdasarkan Nilai Maja Labo Dahu Yang Religius Tahap Kedua”**.

Ucapan terimakasih dan penghargaan yang tak terhingga untuk Bapak H. Ferry Zulkarnain, ST. dan Bapak Drs. H. Syafrudin H.M.Nur, M.Pd. (pimpinan daerah Kabupaten Bima periode 2011 – 2015) yang telah mengawal dan memacu upaya perbaikan kinerja secara efektif dan efisien baik dari aspek perencanaan, koordinasi dan evaluasi pelaksanaan pembangunan, sehingga jajaran Pemerintah Kabupaten Bima dapat mengimplementasikan sistem akuntabilitas instansi pemerintah dalam upaya mewujudkan pembangunan dan kesejahteraan masyarakat.

Akhir kata, kami sampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan dan kontribusi yang nyata baik dalam pembangunan Kabupaten Bima maupun dalam penyusunan laporan kinerja instansi pemerintah Kabupaten Bima tahun 2015, semoga dapat memberikan manfaat bagi pihak - pihak yang berkepentingan baik sebagai informasi maupun evaluasi kinerja Pemerintah Kabupaten Bima.

Bima, 23 Maret 2016 M
14 Jumadil Akhir 1437 H

BUPATI BIMA,

Hj. INDAH DHAMAYANTI PUTRI